

## Personal de la fábrica de Cerdanyola recorre más de un millón de pasos en cuatro semanas



Los ganadores, acompañados de Josep Sala y Ángel Domínguez

El personal de la fábrica de Cerdanyola ha participado en la campaña “¡Camina, haz salud y gana!”, organizada por el servicio de prevención sanitaria, y han caminado de forma conjunta más de un millón de pasos, una distancia equivalente a ir de Cerdanyola hasta Ginebra.

Durante cuatro semanas, los participantes del reto caminaron, como mínimo, 10.000 pasos al día, distancia recomendada por la OMS, resultando ganadoras las personas que más pasos sumasen al final.

Antonio Gómez González se proclamó ganador indiscutible con un total de 508.701 pasos, seguido de Luís Buitrago Casero, con 321.879 pasos y Joaquín Silva Gamero, en tercer lugar, con 207.497 pasos.

Cabe destacar que el personal de Cerdanyola llevó a cabo este reto en pleno verano, enfrentándose a diario a un obstáculo que no les frenó: las altas temperaturas; por lo que no es de extrañar que la fábrica decidiera premiar a todos los participantes de este reto por su esfuerzo y méritos conseguidos.

Ángel Domínguez, responsable de relaciones industriales de la fábrica, y Josep Sala, médico del servicio de prevención sanitaria e impulsor de la competición fueron los encargados de entregar a los ganadores unos merecidos vales regalos para una estancia en un hotel con spa.

Cerdanyola, 16 de septiembre de 2024